
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Zur Westlichen  zählt man bestimmte Länder der Erde.

Genau kann man es aber nicht sagen.

Man meint damit , für die etwa Folgendes gilt: In der Politik gilt die Demokratie.

Die Wirtschaft wird nicht vom  gelenkt, sondern von Unternehmen und

den Leuten darin. Die Religion ist das .

Noch andere Werte sind wichtig: Sie kommen aus der Aufklärung und aus der Französischen

: Die Menschen sollen frei sein und sie sollen alle gleich behandelt werden.

Nicht nur die Länder im  von Europa zählt man zur Westlichen Welt.

Auch die USA und Kanada gehören dazu. Auch  gehört zur Westlichen Welt,

aber dort nur die weißen Menschen. Die  zählt man nicht dazu.

So halbwegs dazu zählt man die Länder in Mittelamerika und .

Nicht zur Westlichen Welt zählt man Länder mit folgenden Eigenschaften:

In der Politik gibt es einen  oder einen starken Herrscher, der nicht auf sein Volk hört.

In der Wirtschaft herrscht zum Beispiel der .

Die Religion ist der Islam, der Buddhismus oder vielleicht die Orthodoxe .

Auch nicht zur Westlichen Welt zählt man arme Länder. Das sind viele in Afrika.

Ihre  passt meist nicht zur Westlichen Welt. Oft gibt es dort auch einen Diktator.

Es ist aber schwierig, jedes  genau zuzuordnen.
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